




" Projet de la CES portant sur la «Contribution des organisations syndicales à l'évaluation des actions menées et de leurs incidences en matière de Stratégie Européenne pour l'Emploi»"
 ETUC Project on the «Contribution of the union organisations to the evaluation of the actions conducted and their impact in terms of the European Employment Strategy»

useful INFORMATIONs utiles

e-mail: abuelens@etuc.org

DATE & LIEU	LUXEMBOURG 19 & 20/04/2005	DATE & VENUE
	ALVISSE PARC HOTEL 120, Route d'Echternach L - 1453 LUXEMBOURG Tél : +352 43 56 43 81 09 Fax : +352 26 43 12 05 http://www.parc-hotel.lu	
LANGUES DE TRAVAIL		WORKING LANGUAGES
(a) = actif (p) = passif	Français (a) English (a) Deutsch (a) Swedish (a) Español (p) Italiano (p) Português (p)	(a) = active (p) = passive
INSCRIPTION		REGISTRATION
⇒ C.E.S. à l'aide du formulaire ad hoc Le mardi 19 avril vous êtes priés de vous présenter à l'accueil de la conférence entre 08H00 et 10H00 pour valider votre inscription.	Antonio MOREIRA CES/ETUC Bd du Roi Albert II 5 B-1210 Brussels Tel: 32 2 224 05 84 Fax: 32 2 224 04 54 e-mail: etucsec@etuc.org	⇒ E.T.U.C., using the relevant form You are requested to show up at the reception desk of the conference on Tuesday 19 April, between 08.00 and 10.00, to valid your registration.
HÉBERGEMENT		ACCOMMODATION
La CES couvre les frais pour les nuits des 18 et 19 avril 2005 RESERVATION D'HOTEL: ⇒ C.E.S. à l'aide du formulaire ad hoc	ALVISSE PARC HOTEL 120, Route d'Echternach L - 1453 LUXEMBOURG Tél : +352 43 56 43 81 09 Fax : +352 26 43 12 05 http://www.parc-hotel.lu	The ETUC covers the costs for nights of 18 & 19 April 2005 HOTEL BOOKING: ⇒ E.T.U.C., using the relevant form
VOYAGE		TRAVEL
(Les taxis ne sont pas remboursés) POSSIBILITE DE TICKET PRE-PAYE PAR LA CES (voir formulaire d'inscription/réservation) Frais de transport par avion (tarif économique), train et/ou voiture personnelle: remboursement sur compte en banque après le séminaire	→! ECO RATE !	(Taxis are not reimbursed) POSSIBILITY TO GET YOUR TICKET PREPAID BY THE ETUC (see registration/booking form) Flight (economic rate), Train and/or personal car costs: Refunding to bank account after the seminar
REPAS		MEALS
pris en charge	Lunches 19&20/04/2005	Covered

pris en charge

+
Din(n)er 19/04/2005

Cov ered